

Münster

Auskunft über Bürgerhaushalt

[01.02.2012] Der erste Rechenschaftsbericht zum Bürgerhaushalt 2011 der Stadt Münster liegt vor. Darin werden die Vorschläge thematisiert, bei denen schon ein nennenswerter Zwischenstand erreicht ist.

Die Stadtverwaltung Münster hat den ersten Rechenschaftsbericht zum Bürgerhaushalt 2011 vorgelegt. Nach Angaben des städtischen Presseamts werden darin 35 Vorschläge thematisiert und zwar diejenigen, bei denen schon ein nennenswerter Zwischenstand erreicht wurde. Zu neun dieser Vorschläge kann bereits abschließend Rechenschaft abgelegt werden. Stadtkämmerer Alfons Reinkemeier erklärt: „Die Verwaltung setzt die Vorschläge zügig um. Gerade im ersten Bürgerhaushalt-Verfahren will sie auch möglichst schnell gegenüber der Bürgerschaft und den politischen Gremien darstellen, was mit den Vorschlägen geschieht.“ Neben der Rechenschaft über den Bürgerhaushalt 2011 läuft bereits die Vorbereitung für den Bürgerhaushalt 2012. Nach Angaben des Stadtkämmerers ist für den 28. März eine Auftaktveranstaltung geplant. „Dann sind die Bürger erneut eingeladen, Vorschläge abzugeben, zu kommentieren und anschließend zu bewerten.“

(CS)

1. Rechenschaftsbericht zum Bürgerhaushalt 2011

Stichwörter: E-Partizipation, Münster, Bürgerhaushalt